

**CV – Dokumentation + TV – Berichte****Ein Video – Report der Familie CONRAD**

Von diesem epochalen Himmelsereignis liegt nun ein sehr interessanter Video – Report aus dem Hause CONRAD vor.

Die ca. 90 Minuten Spielzeit gliedern sich in drei Teile, wobei dem Venustransit Hauptbedeutung beigemessen wird.

Teil 1 zeigt in etwa 30 Minuten diesen höchst seltenen Venustransit, aufgenommen mit einer qualitativen 400 mm – Reporter – Optik.

Nach einer Kurzeinführung über die Natur eines Venustransits beginnt die „Show“ mit der filmischen Aufbereitung des Naturschauspiels.

Trotz großer Brennweite ist hier ein sehr ruhiges und sauberes Bild zu sehen, das nur höchst selten leichte Erschütterungen erkennen lässt.

Die musikuntermalte Dokumentation zeigt sauber alle vier Kontakte und phasenweise wurde auch die Örtlichkeit des Geschehens und das Equipment in das Bildmaterial einbezogen, was auflockernd und zusätzlich informativ wirkt.

Markante Ereignisse sind mit Zeiteinblendung dokumentiert.

Teil 2 ist eine Mischung aus verschiedenen TV – Beiträgen vor und während des Venus – Transits.

Da kann man sich etwa 50 Minuten gut informieren, aber auch wundern über laienhafte Vorführungen oder missglückter Wortspenden.

Teil 3 ist eine schöne Videodokumentation über die totale Mondfinsternis des 4.Mai 2004 von „CONRAD – VIDEO“. Hier kann man in etwa 10 Minuten Laufzeit (teilweise von Wolken beeinflusst) den Verlauf einer totalen Mondfinsternis prima studieren und nachträglich am Bildschirm genießen.

Der Unkostenbeitrag für das VIDEO beträgt für Sternfreunde & Kollegen lediglich 25 Euro!  
Wenig Geld für viel Information.

Karl FRANGER jun.

**„Carl F. Weizsäcker formulierte einmal, dass  
jede Galaxie im Laufe der Zeit Spiralform annehmen müsse,  
selbst wenn sie anfangs wie eine Kuh ausgesehen hat.  
Wundern wir uns also nicht, dass die Galaxien Spiralen zeigen.“**

Prof. Dr. Rudolf Kippenhahn